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UN ÉTÉ RICHE EN ANIMATIONS !

Après un trop long sommeil dû à la crise sanitaire, le village a repris vie cet été avec de
nombreuses manifestations qui ont rencontré un franc succès, tant auprès de la population
de Pierrerue qu’auprès des gens de l’extérieur.

L’événement Rythm’n’Bouffe à Saint-Pierre a ainsi enregistré une affluence sans précédent.
La Guinguette et le Bal Traditionnel, qui se sont tenus au cœur du village, ont également
été de belles réussites. La population a également pu apprécier, dans une ambiance
chaleureuse et détendue, le Concours de Pétanque, le retour des traditionnels Repas de
Rue et Petit Cochon, une soirée Ciné Plein Air, deux concerts à l’église, et un à la mairie
pour le 14 juillet.

Un grand merci à toutes les associations (Autour du Four, La Farandole, Le Comité des
Fêtes pour Pierrerue, Ricochets et SPQR) qui permettent de faire vivre le village ! 



UNE SÉCHERESSE SANS PRÉCÉDENT

Nous avons connu cette année un épisode de
forte sécheresse. Si ce genre d’événement est
relativement courant en Provence, l’épuise-
ment de la ressource en eau est arrivé très tôt
cette année. 

La commune de Pierrerue est alimentée par 2
captages : celui du Lauzon (principal) et celui
de Fontanié (secondaire), dont les niveaux ont
atteint des seuils critiques. 

Dès le début du mois de juillet, un arrêté
visant à restreindre la consommation en
eau a été mis en vigueur. Cet appel au civisme
de chacun a manifestement été entendu, ces
mois d’été ayant enregistré une baisse
significative de la consommation en eau
potable par rapport à 2021. Monsieur le Maire
tient à remercier personnellement les habitants
pour leur participation à cet effort de crise.

Afin d’éviter toute rupture de l’appro-
visionnement, la municipalité, en partenariat
avec la SEM (Société des Eaux de Marseille), a
réalisé un raccordement au réseau du SIIRF
(canal), accompagné de la mise en place
d’une unité de potabilisation. Cette eau,
validée par l’ARS (Agence Régionale de Santé)
est propre à la consommation et régulièrement
contrôlée.

En amont de cette crise, les élus de la
commune travaillent depuis plusieurs mois sur
le raccordement au programme « Eau du
Verdon », l’un des projets phares de la
commune pour le mandat 2020 -2026, dans le
but d’assurer la pérennité de notre
approvisionnement en eau.

INCENDIES

Un terrible incendie, d’origine accidentelle, a
ravagé la région au mois d’août, emportant plus
de 250 hectares de nature. Le village voisin de
Niozelles a été évacué en urgence, ainsi que
plusieurs sites de vacances voisins. Grâce au
courage et la détermination des pompiers, le
feu a pu être maîtrisé avant de toucher le
village.

Les feux estivaux sont hélas une terrible réalité
dans le sud. Il convient de rappeler leur danger
et la facilité avec laquelle ils peuvent se
déclencher. Plus que jamais, il appartient à
chacun de faire preuve de la plus grande
vigilance pour le bien de tous.



ÉVÉNEMENTS À VENIR

Le samedi 15 octobre, la commune
participera à l’action du PNRL (Parc Naturel
du Lubéron) :  Le Jour de la Nuit, une
manifestation consacrée à l’observation des
astres et la sensibilisation à la pollution
lumineuse, qui saura ravir les petits comme
les grands. 

Toujours dans une optique de sensibilisation
à la préservation de l’environnement, la
commune de Pierrerue participera, le
samedi 22 octobre, à l’action de collecte
des déchets de la Région Sud : Nettoyons le
Sud.

EMPLOI MAIRIE

La mairie est toujours à la recherche d’un
employé municipal pour un poste d’adjoint
technique territorial pour une durée de 17
heures par semaine. Pour toute information,
appelez la mairie au 04.92.75.16.61 ou écrivez
à marie.pierrerue@wanadoo.fr.

RETOUR DE CHARLOTTE

C’est la rentrée, une date attendue avec
plus ou moins d’impatience par nos enfants
(et leurs parents !). En plus de retrouver
copains et copines, un événement a
contribué à mettre du baume au cœur de
nos « minots » : en effet, Charlotte, absente
l’année dernière pour un heureux
événement, a repris ses fonctions dès la
rentrée, assurant la classe des CE01-CE02.
Quant aux CP et aux grands, ils trouvent ou
retrouvent Simon, directeur de notre école,
plus motivé que jamais. Bonne rentrée à
tous !

MARIAGE SUR LA COMMUNE

Les mariages dans notre commune ne sont pas si
fréquents, et c’est avec plaisir que le samedi 27
août, le Maire a pu procéder à la cérémonie de
mariage de Pauline LIONS avec Gregory GUION. On
leur souhaite beaucoup de bonheur !
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CAMBRIOLAGES

Malheureusement, les mois d’été enregistrent
souvent une recrudescence des cambriolages. 
 La présence d’individus suspects, utilisant
généralement des véhicules utilitaires et se
faisant passer pour des artisans en prospection,
a été signalée à plusieurs reprises. 

Le garage communal a d’ailleurs été cambriolé
et une grande partie du matériel d’entretien de
la commune a été volée. 

La municipalité encourage la population à faire
preuve de vigilance citoyenne pour prévenir ce
genre de triste événement. Par exemple, si vous
devez partir, prévenez vos voisins afin qu’ils
soient alertés par toute présence inopportune à
votre domicile. Vous pouvez également
contacter la gendarmerie pour vous inscrire à
l’opération Tranquillité Vacances en
renseignant vos dates de départ et de retour. 

Une réflexion est à mener sur les mesures de
sécurité à prendre pour l’avenir. 

INAUGURATION DE LA STEP

Le 3 septembre a eu lieu l’inauguration de la
nouvelle station d’épuration (STEP). Ce fut un
projet de longue haleine, étalé sur deux
mandats, résultant de longs mois de travail
acharné de la part des équipes municipales,
dont le but était d’améliorer la qualité de vie
des habitants tout en proposant une
alternative écologique au traitement des eaux
usées. 

La municipalité tient à remercier la population
de Pierrerue qui s’est déplacée pour cet
événement.

NOUVEAUX ARRIVANTS

Le 14 juillet, à la même date que l'année
dernière, Monsieur le Maire a convié les
habitants de la commune arrivés en 2022 à
une rencontre conviviale.

Après un bref discours de bienvenue, suivi de la
présentation du Maire et des élus, chacun a pu
faire connaissance dans un climat chaleureux,
autour l’apéritif de bienvenue offert par la
municipalité.

COLLECTE DES DÉCHETS

La collecte des déchets est un autre sujet
d’avenir, au cœur de préoccupations de la
municipalité. 

Le mardi 13 septembre à 19h s'est tenue en
mairie une réunion d’information publique
sur ce sujet, détaillant les nouveaux moyens de
collecte et de stockage des déchets qui seront
mis en place dans les mois à venir.
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